



LA PAROISSE DU PRÉCIEUX-SANG

Sainte Marie Mère de Dieu

1er janvier 2017

Nombres 6, 22-27 Galates 4, 4-7 Luc 2, 16-21

Isaïe 60, 1-6 Éphésiens 3, 2-3a.5-6 Matthieu 2, 1-12 (8 janvier 2017)

La Noël des disciples

Aujourd'hui, la célébration du Jour de l'An amalgame plusieurs réalités. C'est d'abord un dimanche consacré à la paix dans le monde. C'est bien sûr une journée de bénédictions et de souhaits. C'est aussi un dimanche centré sur Jésus, prince de la paix digne de louange, et sur Marie, modèle d'écoute et de mémoire. C'est en plus la fête de notre adoption par Dieu. Ce menu abondant vient alimenter notre vie de disciples.

Cette abondance peut nous intimider. Pour me réconcilier avec cette diversité, je n'ai qu'à me rappeler du travail artisanal de mes grands-mères. À longueur d'hiver, elles tissaient des catalognes pour toute la parenté. Au début du processus, la pièce où était monté le métier à tisser était remplie de montagnes de tissus disparates. Réduits en lanières, ces tissus s'amalgamaient peu à peu dans un tissu résistant et pimpant. Du chaos émerge finalement quelque chose d'utile ! Au début d'une nouvelle année civile et fiscale, devant le riche menu de la messe du Premier de l'an, cette parabole du tissage décrit bien l'année qui commence. Il est impossible de prédire ce qui sera inclus dans le bilan que nous ferons de cette année dans douze mois !



Le Jour de l'An, c'est aussi la fête des examens de conscience et des résolutions héroïques. Dans la nuit du 31 décembre, nous dressons notre bilan de l'année. Depuis quelques jours, la télévision et les journaux offrent des résumés des actualités de l'année. On comprend vite pourquoi Paul VI a insisté, dans les années soixante, pour que la messe du premier janvier propose des prières pour la paix ! Ce retour salutaire sur le vécu de la planète s'amalgame aux autres ingrédients pour exprimer l'essentiel de la foi, la diversité spirituelle de l'Église et la dynamique du quotidien chrétien.

Ainsi, une semaine après la fête de la Nativité, l'évangile du jour nous raconte la suite des événements proclamés pendant la nuit de Noël. Les foules de la nuit de Noël ne sont plus avec nous. Nous sommes entre disciples. La messe nous présente Jésus comme Prince de la paix, et Marie comme personne à l'écoute du récit des bergers. La célébration du Jour de l'An rappelle en plus l'essentiel de notre condition : nous sommes disciples, à l'exemple de la mère de Dieu. Marie nous enseigne comment agir, et comment rendre tangible l'antique bénédiction rapportée par la première lecture. La deuxième lecture donne le sens de la fête de Noël. Les rituels de cadeaux et de réceptions nous ont peut-être empêchés d'apprécier à sa pleine valeur la Nativité de Jésus. En naissant parmi nous, Jésus nous confère l'adoption par Dieu. Quelle dignité que la nôtre !

La proclamation biblique de notre adoption s'accompagne du plus ancien témoignage disponible sur Marie. C'était une habitude : la première célébration annuelle consacrée à Marie mettait en évidence sa maternité. Cette dimension de la fête a été remise en valeur lors de la réforme liturgique qui a suivi Vatican II. L'antique titre de la fête, *Marie, mère de Dieu*, n'est pas le seul héritage partagé par tous les chrétiens. L'évocation de la circoncision de Jésus rappelle aux chrétiens orientaux leur entrée dans l'alliance. Plus près de notre époque, l'insistance sur le nom *Dieu sauve, Jésus*, fait écho à la vénération du saint nom de Jésus, une tradition héritée de la période de la Réforme.

Alain Faucher, prêtre

200, rue Kenny
Saint-Boniface (Manitoba)
R2H 2E4

Téléphone : 204-233-2874
Télécopieur : 204-233-1728
Courriel : psang@mymts.net
www.paroisseduprecieuxsang.ca

**L'Abbé Léon Abraham
Mubikayi,**

Administrateur Paroissial
Heures de bureau de l'abbé:
mardi: 11 h à 15 h
mercredi, jeudi et vendredi:
11 h à 16 h.
cell. de l'abbé: 204-918-1865

Marie Nayet,
Assistante administrative

Heures de bureau :
Mardi au vendredi:
Matin: 8 h 30 à 11 h 30
Après-midi: 13 h à 16 h

**Célébrations
eucharistiques**

Jour du Seigneur :



Samedi 17 h
Dimanche 9 h 30

Mardi 10 h 30 à l'église

Mercredi 10 h 30 au Foyer
Vincent (bienvenue à tous)

Jeudi 10 h 30 à la Place
Catherine (bienvenue à tous)

Vendredi 10 h 30 à l'église

Récitation du chapelet:

Mardi et vendredi avant la messe

Heures d'adoration:

Mardi et vendredi après la messe

Prières pour les malades:

Le premier vendredi du mois,
après la messe

Confessions

Au Précieux-Sang
Dimanche de 9 h à 9 h 20
Mardi et vendredi
de 10 h à 10 h 20
ou sur demande

À la Cathédrale :
Les jeudis, de 17 h à 18 h 30

ANNONCES PAROISSIALES

DÉJEUNER PAROISSIAL ET COMMUNAUTAIRE

Les Chevaliers de Colomb et la Paroisse du Précieux-Sang vous invitent au prochain déjeuner paroissial et communautaire, **le dimanche 15 janvier de 10 h à 12 h.**



Lampe du Sanctuaire (5\$) : Offrande d'un paroissien

Merci

Dimanche 25 décembre:
Offrandes :6 518,10\$
Projet Précieux-Sang :2 215,00\$
Précieux-Fonds :1 255,00\$

CÉLÉBRATION DES FÊTES (Rappel)

Samedi 31 déc : Fête de la Mère de Dieu 17 h messe (dans l'Église)
Dimanche 1er janv 2017 : Fête de la Mère de Dieu 9 h 30 messe
Lundi 9 janv 2017 : Baptême de Jésus 10 h 30 messe

Bonne et heureuse
année 2017!

Chers paroissiens et paroissiennes,

Une année s'achève, une autre commence avec mes sincères souhaits pour une année heureuse, fructueuse et paisible. Aussi un moment de réfléchir sur le temps qui passe si vite : moment de penser au temps perdu pour des choses sans importance; mais aussi au temps gagné pour des causes nobles et justes. Voici une année de plus; une nouvelle chance de récupérer ce que nous n'avons pas pu réaliser sur le plan relationnel, spirituel et matériel.

Saint Marie Mère de Dieu et notre Mère nous assiste.

Bonne et Heureuse Année 2017.

Abbé Léon Abraham

Réunions en janvier:

La réunion des Dames aura lieu le mardi 3 janvier à 13 h 30 dans la salle de conférence du bureau.

La réunion des Chevaliers aura lieu le lundi 9 janvier à 19 h 30 dans la salle 2/3.

Récepteurs auditifs avec casques d'écoute

Au printemps dernier, nous avons effectué la mise à jour de notre système de son afin de fournir de l'aide aux personnes qui ont de la difficulté à entendre lors des célébrations dans l'église. Il y a quatre récepteurs avec casques d'écoute disponibles gratuitement pour nos célébrations. Ils sont à votre disposition et sont rangés à l'entrée de l'église. Si vous les utilisez, n'oubliez pas de les remettre à l'endroit approprié après la célébration. Puisque nous en avons quatre, l'usage se fera selon le principe de premier arrivé, premier servi. Toutefois, si vous désirez acheter un récepteur personnel avec des boutons d'oreille, le coût est de 80,00\$, taxes et boutons d'oreille inclus. Vous pourrez dans ce cas apporter le récepteur chez vous, mais sachez qu'il fonctionnera uniquement avec le système de son de la paroisse Précieux-Sang.

Veillez faire votre demande au bureau de la paroisse si cela vous intéresse.

Merci!



Les boîtes d'enveloppes de quête pour 2017 sont maintenant prêtes et peuvent être ramassées à l'entrée de l'église. **Si vous faites des dons préautorisés, vous pouvez ramasser vos enveloppes contenant les enveloppes pour les quêtes spéciales.** Elles sont situées sur la table, à côté des boîtes d'enveloppes. Merci!



PRIONS POUR NOS MALADES : Georges Toupin, Simone Dureault, Edgar Poirier, Denise Doiron, Marie Choiselat, Julien Ferrer, Georgette Gervais, Aurèle Dupuis, Julienne Tshibola, Marcel Bouchard, Jean Allard, Thérèse Minville, Sandra Bouchard, Omer Malo, Marie Bouchard, Lisa Cormier, Diane Ellard, Gérard Desharnais, Fabrice Marcoux, Brigitte Robin, Richard David, Anne-Marie Gendron, Laurette Potvin, Ray Beaudry

Reception du Nouvel An

La réception du nouvel-an pour les laïcs aura lieu le **dimanche 8 janvier 2017 en la salle paroissiale du Précieux-Sang**, 200 rue Kenny, **entre 15h et 17h**. Mgr Albert LeGatt vous accueillera pour un moment de rencontre et la bénédiction de Jour de l'An. Vous êtes tous invités à cette réception.

ANNONCES DIOCÉSAINES ET COMMUNAUTAIRES

***NOUVEAU* Réflexion d'intendance Sainte Marie, Mère de Dieu (Jour du Nouvel An) - le 1er janvier 2017**

« Quant à Marie, elle conservait avec soin toutes ces choses, les méditant en son coeur. » Luc 2,19
Marie est le parfait modèle de toute vie vécue selon le mode de l'intendance. Elle fut à l'écoute de Dieu et répondit « oui » à son invitation de devenir la sainte Mère de Son Fils. Elle mit quotidiennement toute sa confiance en la providence de Dieu. Alors que nous entrons dans une nouvelle année, prenez chaque jour du temps pour vous mettre à l'écoute de Dieu qui vous appelle; croyez que Dieu dispose d'un projet pour vous, un projet meilleur que tout projet que vous ne pourriez jamais imaginer par vous-mêmes.

Personnes divorcées ou séparées ou veuves : prochaine session le mercredi 11 janvier 2017

Beginning Experience (BE) est un programme de soutien par les pairs, à but non lucratif, qui subvient aux besoins des personnes divorcées, séparées ou veuves. Ce programme se déroule en anglais.

La prochaine session aura lieu le mercredi 11 janvier 2017; thème : 'Coping with Life Alone'.

Retraite de fin de semaine pour adultes : du vendredi 17 mars au dimanche 19 mars 2017.

Pour plus de renseignements : 204-275-3090 ou visitez www.BeginningExperienceWinnipeg.ca.

***NOUVEAU* Chorale œcuménique pour la célébration d'ouverture de la 'Semaine de prière de l'unité chrétienne' – le dimanche 22 janvier 2017**

Une chorale œcuménique sera formée pour animer la célébration d'ouverture de la 'Semaine de prière pour l'unité chrétienne' qui aura lieu le dimanche 22 janvier 2017. Il n'y aura pas d'audition. Toute personne pouvant chanter est invitée à se joindre à cette chorale. Les répétitions auront lieu à Grace Lutheran Church, 211 Kimberly Avenue, Winnipeg, de 14 h 30 à 16 h 30 le dimanche 8 janvier 2017 et le dimanche 15 janvier 2017. Une brève répétition finale aura lieu juste avant la célébration œcuménique le dimanche 22 janvier.

Pour plus d'informations : Michele Barr, 204-453-5016 ou mbarr41@shaw.ca.

***NOUVEAU* Semaine de prières pour l'unité chrétienne – du 18 au 25 janvier 2017**

La Semaine de prières pour l'unité chrétienne aura lieu à Winnipeg du mercredi 18 janvier au mercredi 25 janvier 2017. Thème : Réconciliation – L'amour du Christ nous presse (Corinthiens 5, 14-20). La Célébration d'ouverture œcuménique aura lieu le dimanche 22 janvier 2017 à 19 h 30, Grace Lutheran Church, 211 Kimberley Ave., Winnipeg. La 'Semaine de prière pour l'unité chrétienne' est un moment privilégié de prière, de rencontre et de dialogue. C'est une occasion de reconnaître la richesse et la valeur de l'autre et de demander à Dieu le don de l'unité.

***NOUVEAU* Message du Pape pour la Journée mondiale de la Paix 2017 – le dimanche 1er janvier 2017**

Signé le 8 décembre 2016, le Saint-Siège a rendu public le Message du Saint-Père pour la 50e Journée mondiale de la Paix qui a lieu le 1er janvier 2017. Le thème choisi par le pape François est « La non-violence : style d'une politique pour la paix ». « Tous nous désirons la paix; beaucoup de personnes la construisent chaque jour par de petits gestes; nombreux sont ceux qui souffrent et supportent patiemment les efforts de beaucoup de tentatives pour la construire ». En 2017, engageons-nous, par la prière et par l'action, à devenir des personnes qui ont banni de leur coeur, de leurs paroles et de leurs gestes, la violence, et à construire des communautés non-violentes, qui prennent soin de la maison commune. « Rien n'est impossible si nous nous adressons à Dieu dans la prière. Tous nous pouvons être des artisans de paix ».

***NOUVEAU* Réflexion sur le mariage**

Aujourd'hui, en ce jour de fête mariale, demandez à notre Sainte Mère de bénir votre famille tout au long de cette nouvelle année. « Sainte Marie, Mère de Dieu, priez pour nous, pauvres pécheurs, maintenant et à l'heure de notre mort. Amen. »

Intentions de prières du Saint Père pour le mois de janvier 2016

Pour tous les chrétiens afin que, fidèles à l'enseignement du Seigneur, ils s'engagent par la prière et la charité, à rétablir la pleine communion ecclésiale et collaborent pour relever les défis actuels de l'humanité.

Merci à tous nos commanditaires.



Le Claire
BROTHERS

Aurèle J. LeClaire
Directeur des pompes funèbres

475, boul. Provencher, Bureau 306 (sur rendez-vous)
(204) 775-2220 ou (204) 489-6996

Place Eugénie Inc.

201 rue Eugénie
Tél. : (204) 237-0010
(204) 770 3296

Appartements de une, deux
et trois chambres pour bail viager (Life Lease).

*Appelez dès maintenant
pour ajouter votre nom à la liste d'attente.*



Edward Coutu
Directeur de
Salon Funéraire
680, rue Archibald
253-5086

« **MEILLEUR SERVICE, MEILLEUR PRIX** »
Depuis 1895



TAYLOR McCAFFREY LLP
BARRISTERS & SOLICITORS

Alain L. J. Laurencelle
Services professionnels fournis par
la société de droit Alain L. J. Laurencelle
Tél. : 204 988-0304 Fax : 204 953-7188
Courriel : al@tmlawyers.com
Rés. : 204 233-0146 Cell. : 204 781-1539
9^e étage, 400, avenue St. Mary, Winnipeg, MB R3C 4K5
Tél. : 204 949-1313 Fax : 204 957-0945
Site Web : www.tmlawyers.com



200, rue Kenny psang@mts.net

(204) 233-2874

**Centre communautaire
du Précieux-Sang**

Types d'événement	Salle 1/3	Salle 2/3	Pleine salle
	80 pers.	115 pers.	210 pers.

Banquet de noces	200 \$	395 \$	600 \$
Wedding Showers w/alcohol / Fiançailles (avec alcool)			
Family receptions	110 \$	175 \$	265 \$

Bridal showers, Baby showers, Réunions de famille,
(w/o alcohol/sans alcool); Conférences, séminaires.

CÉLÉBRATIONS LITURGIQUES

SAINTE MARIE, MÈRE DE DIEU			Blanc
Samedi	31 décembre	17 h : Aux intentions des paroissiens	Blanc
Dimanche	1er janvier	9 h 30 : Messe aux intentions des paroissiens 10 h 30 : Célébration de la Parole aux foyers	Blanc
Lundi	2 janvier	PAS DE MESSE	
Mardi	3 janvier	MESSE FÉRIE 10 h 30 : Aux intentions d'Alice, par Michelle	Blanc
Mercredi	4 janvier	MESSE FÉRIE Foyer Vincent (Bienvenue à tous!) 10 h 30 : Pour les portés disparus et leurs familles, par la famille Lavallée	Blanc
Jeudi	5 janvier	MESSE FÉRIE Place Catherine (Bienvenue à tous!) 10 h 30 : Pour le repos de l'âme de † Jean Lafrenière, par Roger Lafrenière et famille	Blanc
Vendredi	6 janvier	MESSE FÉRIE 10 h 30 : En action de grâce, par Alice	Blanc
ÉPIPHANIE DU SEIGNEUR			Blanc
Samedi	7 janvier	17 h : Pour le repos de l'âme de † Hilaire Durand, par Olive Comte	Blanc
Dimanche	8 janvier	9 h 30 : Messe aux intentions des paroissiens 10 h 30 : Célébration de la Parole aux foyers	Blanc

Animation aux foyers Dimanche prochain
Foyer Vincent : Rachelle Chappellaz-Lemoine Place Catherine : Claude Lavallée

Dimanche prochain	Samedi 17 h		Dimanche 9 h 30	
Accueil	Lorraine Beaudry		Irène Arnaud	
Lecteurs	Laurent Gagné		Bertha David	Eudoxie Keta
Servants	Reynald Marion	Louise Marion	Jean Doiron	Denise Doiron
Auxiliaires de communion	Pain		Pain	
	1	Le célébrant	1	Michelle Bouchard
	2		1	Bertha David
	3		1	Gisèle Arpin
	4		3	Louis LaFlèche
	Vin		Vin	
	1	Marc Bruneau	3	Henri Lécuyer
	2	Monique Bruneau		
	3			
	4			



Vous n'avez pas eu la chance de ramasser votre bulletin de la semaine?
Pour obtenir votre copie électronique, visitez notre site web: www.paroisseduprecieuxsang.ca.

Toutes les nouvelles hebdomadaires de l'Archidiocèse sur le site internet : www.archsaintboniface.ca